

Responsable de la commission technique Badminton :

Alberto Petrillo - Bachtalen 5 - 6020 Emmenbrücke - 041/280'86'10 - 079/479'18'36 - badminton@svse.ch

Badminton - Rapport annuel 2004/2005

Hourra ! L'automne 2004 est là qui frappe à notre porte et c'est avec beaucoup d'impatience que l'on se réjouit de commencer cette 5^{ème} saison. Dommage aussi car je m'étais habitué aux jours ensoleillés mais malheureusement nous ne pouvons rien y changer. L'automne annonce aussi un nouveau départ dans nos esprits. La nature doit se renouveler, respectivement s'épanouir, tout comme nos corps.

Après 4 superbes tournois et 2 tournois d'entraînement très réussis, la 5^{ème} saison de badminton à l'USSC se termine. Grâce à ces différentes manifestations organisées par les sections en collaboration avec la commission technique, les participantes et participants ont eu beaucoup de plaisir. Cette réalité est prouvée par l'engagement actif des sportives et sportifs. Les personnes qui n'étaient pas présentes ont manqué beaucoup de choses. Une bonne tradition et une bonne participation aux manifestations est un principe de base de l'USSC.

3^{ème} rencontre du cadre de l'équipe nationale USSC - 21/22.08.2004 à Lucerne

Un entraînement en 3 parties était organisé à Lucerne en vue de l'imminent championnatUSIC 2005 en Inde. Tous les participants ont montré un grand engagement et se sont battus pour leur qualification. A la fin, les meilleurs (3 dames et 5 hommes) ont été désignés et le badminton USSC a ainsi pu constituer son équipe suisse. Les joueuses Andrea Sommer et Ursula Rohr étant déjà qualifiées, il n'y avait plus qu'une place pour laquelle il fallait se battre. Andrea Stirnimann rejoint l'équipe grâce à sa très bonne prestation et remplace ainsi Caroline Frydig. Chez les hommes, Stefan Götschmann, Thomas Rüttimann et Matthias Sprecher étaient déjà qualifiés ; il était clair que Yoann Clerc (qui n'est plus cheminot) et Roger Baumann (nouvellement Coach) n'entraient pas en ligne de compte. Pour les 2 places restantes, des remplaçants de qualité ont été trouvés en Marco Sommer et Thomas Rubi, tous deux très bons joueurs.

5^{ème} tournoi amical - 23.10.2004 à Birsfelden

L'ESC Bâle a organisé le tournoi amical à Birsfelden. Ce fut le test principal pour l'organisation du 5^{ème} championnat suisse USSC. Malgré quelques retraits de dernière minute, il est à mentionner que les 26 joueuses et joueurs de badminton se sont battus sur tous les volants, que les parties ont été très intéressantes et que tous les participants ont eu beaucoup de plaisir. Le grand nombre de juniors présents a démontré un esprit sportif ; il est bien évidemment souhaité de pouvoir à nouveau les saluer lors des prochaines manifestations. En complément aux activités sportives, il était aussi très « amical » de se consacrer au délicieux buffet. Mmmh...

Un grand merci à l'ESC Bâle d'avoir organisé ce tournoi amical.

5^{ème} week-end d'entraînement de sport pour tous - 18/19.12.2004 à Brigue

Peu avant Noël, nous avons à nouveau voyagé en direction du Valais. C'est au centre sportif Olympica de Brigue que nous avons trouvé des conditions optimales. Nous avons pu continuer à améliorer la technique et la tactique du badminton. Les directives de Caro et Thomas ont été écoutées très attentivement et ont été mises en pratique immédiatement ou serviront pour l'entraînement individuel à domicile. Le dimanche matin, les leçons apprises le

jour précédent ont pu être mises en pratique dans le cadre d'un tournoi en double. Nous avons eu le plaisir de voir la participation de 3 juniors à cet entraînement. Deux participantes ont présenté le grand centre de Wellness et ont démontré comment faire du bien à son corps et comment éviter les blessures. Cela fut varié et divertissant. Le week-end d'entraînement a apporté quelque chose à tout le monde, qu'il soit grand ou petit, âgé ou pas.

3^{ème} tournoi amical des familles - 19.03.2005 à Aarwangen

Cette manifestation était inscrite dans le cadre de l'année du sport et était ouverte à toutes celles et tous ceux qui désiraient également y participer de manière active. Suite à des problèmes de calendrier et à d'autres engagements, seul un petit groupe de joueuses et de joueurs motivés se sont retrouvés à la salle polyvalente d'Aarwangen. Tout le monde a eu du plaisir à jouer des matches passionnants dans la bonne humeur et à déguster les délices du petit bar. Il est à mentionner spécialement que les plus jeunes - avec leurs mamans, papas, oncles ou encor seuls - se sont battus sur chacun des volants.

5^{ème} tournoi des 5/4 Nations 2005 - supprimé

Le tournoi des 5 respectivement 4 Nations (les Hollandais s'étant retirés) a été supprimé comme cela est le cas l'année d'organisation d'un tournoi USIC. En 2006, le tournoi des 4 nations est organisé en Angleterre.

5^{ème} championnat suisse USSC - 04.06.2005 à Birsfelden

Une fois de plus, cette manifestation a été organisée par l'ESC Bâle. En catégorie «Dames», le magnifique travail n'a été que partiellement récompensé vu le nombre de participantes. Le nouveau champion suisse n'a été connu que tard dans l'après-midi après des matches très disputés. Matthias Sprecher a conquis le titre contre le jeune Marco Sommer suite à un match très accroché. Andrea Stirnimann (Championne 2004) a gagné contre Caroline Frydig grâce à ses compétences.

Le championnat suisse était le dernier grand rendez-vous de la saison et a ainsi mis un terme à la saison. Je tiens à remercier tout le monde de sa fidélité au badminton. J'aimerais tout particulièrement remercier Roger Baumann, membre de la CT, qui m'a remplacé à la tête de la commission technique pendant ma longue maladie. Le badminton USSC était entre de bonnes mains.

Je me réjouis avec vous de la 6^{ème} saison !

Emmenbrücke, le 4 juin 2005

Resp. CT Badminton Membre de la CT

Alberto Petrillo Roger Baumann

(Traduction : Raphaël Luginbühl, Ressort Romandie / Correction : Xavier Grobéty, Vice-président USSC)